

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : VINCENTIUS PASKA IVAN TRISCAHYA Kelas : IV
 NISN/NIS : 0124435325/747 Fase : B
 Nama Sekolah : SD PRENNTHALER KALIREJO Semester : 2
 Alamat Sekolah : Suren, Pagerharjo, Samigaluh, Kulon Progo Tahun Pel. : 2022/2023

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai karya keselamatan Allah dan memahami Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua.
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama dan memahami aneka Doa dalam Gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menghargai kebinekaan suku bangsa, sosial budaya, dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika..
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menampilkan sikap kerja sama dalam berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan..
3	Bahasa Indonesia	91	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menceritakan kembali suatu informasi yang dibaca atau didengar dari teks narasi dengan topik yang beraneka ragam.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik memahami ide pokok (gagasan) suatu pesan lisan, informasi dari media audio, teks aural (teks yang dibacakan dan/atau didengar), dan instruksi lisan yang berkaitan dengan tujuan berkomunikasi..
4	Matematika	88	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan uang menggunakan ribuan sebagai satuan.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik menunjukkan pemahaman dan intuisi bilangan (number sense) pada bilangan cacah sampai 10.000. Mereka dapat membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan, menggunakan nilai tempat, melakukan komposisi dan dekomposisi bilangan tersebut.

5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	88	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam membedakan antara kebutuhan dan keinginan, mengenal nilai mata uang dan mendemonstrasikan bagaimana uang digunakan untuk mendapatkan nilai manfaat/ memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari..
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik mengidentifikasi ragam bentang alam dan keterkaitannya dengan profesi masyarakat.
6	Seni Rupa	86	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mengamati, mengenal, merekam dan menuangkan pengalaman kesehariannya secara visual dengan menggunakan garis pijak dan proporsi walaupun masih berdasarkan penglihatan sendiri. Peserta didik mengenali dan dapat menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong, dan merekat.
			Menunjukkan penguasaan yang sangat baik mengenali dan menceritakan fokus dari karya yang diciptakan atau dilihatnya (dari teman sekelas karya seni dari orang lain atau era atau budaya tertentu) serta pengalaman dan perasaannya mengenai karya tersebut.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami prosedur variasi pola gerak dasar, permainan dan olahraga, aktivitas senam, aktivitas gerak berirama, dan aktivitas olahraga air (kondisional) dan memahami prosedur dan mempraktikkan latihan pengembangan kebugaran jasmani, menunjukkan kemampuan dalam menerapkan perilaku pola hidup sehat.
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan variasi aktivitas pola gerak dasar, permainan dan olahraga, aktivitas senam, aktivitas gerak berirama, dan aktivitas olahraga air (kondisional) secara mandiri.
12.	Bahasa Jawa	86	Menunjukkan penguasaan yang sangat baik dalam mampu berbicara dengan pilihan kata (ngoko/krama) sesuai kaidah unggah-ungguh basa dalam berbagai kegiatan sehari-hari (sapa aruh dan bertamu).
			Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu menyampaikan informasi dalam bentuk dialog sesama teman serta orang yang lebih tua dengan sikap tubuh/gestur yang santun.

NO	Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pertanian Organik	Ananda Ivan baik dalam mengenal lahan terbuka, peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam di lahan sederhana, mengolah pupuk, cara merawat tanaman, cara memanen, cara mengolah sayur, dan mengenal cara budidaya padi di sawah.
2.	Karawitan	Ananda Ivan baik dalam memainkan instrumen gamelan sesuai pola gendhing lancar, ladrang, sampak, dan dapat menyanyikan tembang dolanan.
3.	Gagat Rahina	-
4.	Canthas Trenginas	Ananada Ivan baik dalam membuat makanan ringan, membuat keterampilan dengan janur, dan membudidayakan pegagan menjadi suatu produk makanan.
5.	Kocap Kacarita	-
6.	Religiusitas	Ananda Ivan baik dalam mengungkapkan berbagai contoh doa syukur, pujian dan permohonan, doa pribadi maupun bersama, dapat membiasakan doa bersama keluarga, memahami Sakramen Ekaristi, dan tugas anggota gereja.

Ketidakhadiran	
Sakit	1 hari
Ijin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Naik kelas V (Lima)

Suren, 23 Juni 2023

Orang Tua Peserta Didik



AGUS CAHYONO

Wali Kelas IV



AGNES PUJI KURNIATI, S.Pd.

NIP -

